

República de Cuba No. 60.- México, D. F.

COMITE CENTRAL

Apartado Postal 1453.

Dirección Cablegráficar "CROMMEX".

SE AUTORIZA SU PUBLICACION.

IMPORTANTE:- Por acuerdo del Consejo Nacional, la lectura de este Boletín deberá incluirse invariably en la Orden del Día de cada sesión.

BOLETIN No. 51

Int. Institut
Soc. Geschiedenis
Amsterdam

COMO TRATA A LOS CAMPESINOS EL LOMBARDISMO.

En los periódicos diarios de esta Capital, el Lic. Lombardo Toledano ha estado atacando rudamente al Banco de Crédito Ejidal y a los Ejidatarios cercanos a los Ingenios Azucareros de "La Gloria" y "El Modelo", del Estado de Veracruz, que fueron entregados hace un año a los Lombardistas para que los trabajaran en Cooperativa. Primero acusaron dizque a los políticos por estar soliviantando a los campesinos para apoderarse de esos Ingenios; después acusaron a los del Crédito Ejidal y a los Ejidatarios de tener sitiados a los cooperativistas por medio de obstruirles los caminos con alambres de púas y anegándolos. Pero no pudiendo continuar torciendo la verdad, el mismo señor Lombardo Toledano se vió obligado a declarar en la prensa del 5 del pte. lo que hay de cierto en todos estos ataques, al dar publicidad a unas Bases de arreglo con los Ejidatarios, de las cuales se desprende que los flamantes Cooperativistas de los Ingenios "La Gloria" y "El Modelo", tratan que los ejidatarios les vendan la caña que producen en sus parcelas, a menos del precio que pagan los capitalistas propietarios de otros Ingenios, pues mientras que éstos compran la caña a \$9.00, \$10.00 y \$11.00 Tonelada, los cooperativistas que dirige Lombardo pretenden pagárselas a \$7.00, prometiendo que durante la zafra se haga una investigación de las condiciones económicas y técnicas del Ingenio, y si de esa investigación resulta que la Cooperativa puede pagar a un precio mayor que el de \$7.00 por tonelada, de las utilidades que obtengan liquidará a los campesinos la diferencia entre el dinero que hayan recibido y la que señalen los peritos que al efecto se nombran; o lo que es lo mismo: "entregame el producto de tu trabajo que ya veremos después como te lo liquido".

¿No es esto precisamente lo que hacen los capitalistas? ¿No dicen ellos a los campesinos que les entregan su caña, que si tienen utilidades entonces los gratificarán o les pagarán más?

Con este nuevo caso de la inconsistencia ideológica de los componentes de la C.R.O.M. y de sus directores, ya no habrá nadie que pueda dudar lo que sería de los trabajadores mexicanos el día que esos señores llegaran a asumir el poder, como son sus pretensiones.

FESTIVAL VERIFICADO EN EL TEATRO HIDALGO EN HONOR DE LA C.R.O.M.
EL SABADO SEIS DEL ACTUAL.

Los Departamentos del Trabajo y de Salubridad Pública dedicaron a la Confederación Regional Obrera Mexicana un festival el sábado 6 del actual al que asistieron poco más o menos dos mil compañeros, todos miembros de la C.R.O.M. en el Distrito Federal.